

Communiqué

Le 25 avril 1995

N° 78

M. OUELLET RENCONTRERA LE COMMISSAIRE GÉNÉRAL DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES POUR LES RÉFUGIÉS DE PALESTINE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé qu'il rencontrera aujourd'hui M. Ilter Türkmen, Commissaire général de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA), lors de sa visite de trois jours à Ottawa.

« Le travail accompli par l'UNRWA auprès des réfugiés palestiniens depuis plus de 45 ans est remarquable, a déclaré M. Ouellet. Nous fondons tous nos espoirs sur le Groupe de travail sur les réfugiés, créé dans le cadre du processus de paix multilatéral au Moyen-Orient et présidé par le Canada, pour améliorer les conditions de vie des réfugiés et pour apporter une solution globale et viable au problème des réfugiés. »

M. Türkmen a été nommé Commissaire général de l'UNRWA en janvier 1991. L'Office, qui a été fondé en 1949, a son siège à Vienne et dispose d'une succursale à Amman. Il fournit de l'aide à quelque 3 millions de réfugiés palestiniens inscrits en Jordanie, au Liban, en Syrie, en Cisjordanie et à Gaza.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

